

Miguel Diaz-Canel examine la marche d'importants programmes économiques



La Havane, 11 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a examiné au cours d'une réunion de son cabinet, la marche d'importants programmes économiques ayant trait à l'énergie, à la production de sucre et au secteur industriel en général.

Le Chef d'État cubain a insisté sur l'importance de la suffisance économique pour la consolidation de la souveraineté nationale.

Il a appelé les responsables des entreprises cubaines à profiter au maximum du potentiel de notre pays en ce qui concerne le design industriel et à étudier l'expérience internationale en matière d'automatisation et de robotique.

« Il faut également étudier comment enchaîner les diverses branches du secteur industriel de sorte que les solutions soient plus intégrales » a d'autre part relevé le Chef d'État cubain.

Sur le point de la production de sucre, Miguel Diaz-Canel s'est prononcé pour l'analyse intégrale et profonde de tout le processus depuis la plantation jusqu'à l'obtention du produit final. « Tout cela permettra de tracer des plans de production plus objectifs. » a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173707-miguel-diaz-canel-examine-la-marche-dimportants-programmes-economiques>



Radio Habana Cuba